

Samstag, 25. Januar 2020, Münchner Merkur -  
Nord / Lokales - Sport

# Matthias Eberherr ist Schützenkönig



Matthias Eberherr ist Schützenkönig der SG Edelweiß Grasbrunn-Neukeferloh. Auf den Plätzen folgten Christian Wagner und Markus Meyer. Jugendschützenkönigin ist Nathalie Wagner. Marlon Ott war Zweiter beim Blattschießen, bekam den Jugend-Wanderpokal und den von der Familie Sturm gestifteten Trainingspokal. Pit Schmidt erkämpfte den

dritten Platz. Wanderpokale gingen auch an Hartmut Schmidt (Erwachsene) und 2. Schützenmeister Hans Stockbauer (Auflageschützen). Unser Bild zeigt h.v.l: Hans Stockbauer, Hartmut Schmidt, Markus Meyer, Matthias Eberherr, Christian Wagner, Dirk Mackedanz; v.v.l: Pit Schmidt, Nathalie Wagner, Marlon Ott. Foto: SGE